



VE RIESGO DE “DICTADURA”

# “Avergonzado”, llama Zambrano a “revalorar” alianzas con el *tricolor*

“No sé por qué o a cambio de qué, ellos deberán explicarlo”, dice el líder del PRD

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque “avergonzado” por el voto de sus senadores a favor de “la militarización del país”, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, consideró que “es necesario que los partidos de la oposición entremos a un redimensionamiento, una revaloración, para saber qué tipo de alianza, cómo y con quiénes seguiremos rumbo a 2023 en Estado de México y Coahuila, así como para 2024”.

“Hemos dejado claro que el PRD no acompaña esta reforma que es condenable; no es una posición correcta y no la compartimos”, dijo.

## EN EL SENADO

...Y AMLO AGRADECE A LOS LEGISLADORES DEJAR POLITIQUERÍAS

El presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció a los legisladores por haber “dejado de lado la politiquería” y haber aprobado la reforma que permite a las Fuerzas Armadas realizar labores de seguridad pública hasta 2028.

“Agradecerle a los senadores porque hicieron a un lado la politiquería; en otros casos prefirieron decidir con su actitud conservadora, reaccionaria, que no tiene que ver con la seguridad, tiene que ver con la molestia que les causa la transformación. Son muy retrógradas, reaccionarios”, expresó en referencia a los panistas. — Diana Benítez

“Esta reforma, con estos contenidos, no contribuye a que tengamos una verdadera Guardia Nacional de carácter civil, ya que, por el contrario, contribuye a que las Fuerzas Armadas de nuestro país sigan participando en funciones más allá de las que le señala la Constitución, con lo cual se acentúa el riesgo de la instauración de una dictadura en México”, expuso.

Por ello, admitió que “me avergüenzan los dos votos de senadores del PRD”, y expuso que “es vergonzoso que se haya aprobado la ruta militarista del presidente Andrés Manuel López Obrador. Y, peor aún, que dos senadores del PRD la hayan acompañado, en contra de los principios y programa del partido”.

“No sé por qué o a cambio de qué, ellos deberán explicarlo, porque es trágico para México y no hay justificación posible”, subrayó.

En cambio, reconoció “la valentía” y la decisión de los senadores y senadoras del PRI—Miguel Ángel Osorio Chong, Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu— de mantener su voto en contra, así como “al bloque de contención por su firmeza para votar contra la militarización”.

Por otra parte, los diputados federales perredistas ratificaron que votarán de nuevo en contra del dictamen que devolvió el Senado. “Es nuestra obligación honrar una lucha histórica que hemos sostenido desde la fundación del PRD, en 1989”, aseguró su coordinador, Luis Espinosa.